

## Manjakan Mahasiswa Asing: ITN Bentuk Tim Khusus Tangani Keimigrasian Mahasiswa Timor Leste

December 25, 2015 [admin](#) [Leave a comment](#)

[ITNMALANGNEWS.COM](#) – Mahasiswa asing asal Timor Leste dimanjakan di Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang. Betapa tidak, saat ini [mahasiswa Timor Leste](#) ITN yang berasal dari negara yang baru berdiri tersebut tidak perlu ribet-ribet lagi mengurus perpanjangan visa atau KITAS (Kartu Izin Tinggal Sementara) di kantor imigrasi. ITN sudah menyediakan layanan khusus yang mengakomodir proses yang berkaitan dengan keimigrasian. “Jadi nanti mahasiswa asal Timor Leste tinggal menyerahkan paspor dan data lengkap, selanjutnya karyawan khusus nanti yang mengurus,” terang Dr.Ir.Lalu Mulyadi MT, rektor ITN Malang dalam acara sosialisai keimigrasian di lantai dua ruang 4 gedung kimia ITN kampus I kemarin (21/12/15/).



Untuk itu, lanjut pria yang akrab disapa Lalu tersebut, mahasiswa Timor Leste harus menyerahkan data selengkap mungkin. Hal ini untuk memudahkan pihak imigrasi melakukan pendataan dan agar ada kevalidan data. “Nanti harus terbuka dan jujur dalam menyerahkan data, karena khawatir masih menggunakan alamat di Indonesia padahal bukan,” lanjut dia.

Selain itu, menurut bapak empat anak tersebut sudah sewajarnya [ITN memberikan layanan terbaik](#) bagi mahasiswa asing. Karena apapun alasannya mahasiswa Timor Leste adalah aset bagi ITN yang saat ini sudah mencapai 129 orang. “Timor Leste dan Indonesia adalah dua negara yang berbeda karenanya kita harus mengikuti aturan yang berlaku,” kata pria asal Lombok tersebut.

Pada kesempatan itu Lalu juga bercerita pengalamannya saat menempuh studi doktoralnya di Universitas Teknologi Malaysia (UTM). Dimana dirinya merasa sangat dipermudah oleh kampus karena semua yang berkaitan dengan [keimigrasian](#) di tangani oleh UTM. “Jadi saya hanya meyerahkan alamat dan pasport, yang mengerjakan pihak UTM, sehingga saya bisa lebih fokus belajar,” tukasnya.

Dia juga menegaskan bahwa sekalipun Timur Leste merupakan negara tetangga, tetap saja persyarikat keimigrasian harus dipenuhi karena itu sudah aturan negara. Dalam pertemuan itu Lalu didampingi oleh Wakil Rektor II, Dr. Ir Julianus Hutabarat, MM, Wakil Rektor III, Dr. Eng. Ir. I Made Wartana, MT. (her)